

Montag, 23. September 2019, Münchner Merkur - Nord / Termine

Ein Weißwurstfrühstück, das nach Wiederholung verlangt



Sonnenschein, fröhliche Menschen, glückliche Kinder: Es war ein geglückter Versuch von KulturGut Grasbrunn, ein Open-Air-Weißwurstfrühstück auf der Rathauswiese Neukeferloh zu veranstalten. „Alles steht und fällt mit dem Wetter“, sagt Uli Hammerl, Vorstand von Kulturgut. Das Schwierigste sei gewesen, die richtige Menge einzukaufen, weil keiner gewusst habe, wie viele Gäste kommen. So waren nach nicht mal einer Stunde alle Weißwürste vertilgt. Das Duo „Er und Sie“ sorgte für beste Unterhaltung, speziell die Soloeinlagen von mit der Trompete begeisterte die rund 300 Gäste. Die Besucher waren von der Veranstaltung offenbar sehr angetan. Vele sagten, das müsse wiederholt werden. Dem ehrenamtlichen Team von KulturGut und deren Helfern machte es viel Freude, für die Bürger ein Open Air Frühstück zu bereiten.
mm/Foto. Kulturgut

